

祝辞（要旨）



香取市合併10周年記念式典が盛大に
挙行されるに当たり、県議会を代表いたし
まして、一言お祝いを申し上げます。

香取市は、平成18年3月に佐原市、小
見川町、山田町、栗源町の一市三町が合併
し誕生いたしました。

この間、先人たちの不断の努力により、
地域の貴重な財産である豊かな自然と歴
史、文化を保持しながら、農業、工業、商業、そして観光業とバランスよく発展を続
けてこられました。

これも、宇井市長さんをはじめ、議員並びに職員の皆様の並々な御努力と市民の
皆様の深い御理解と御協力の賜物であり、ここに深く敬意を表する次第であります。

また、本日ここに、市勢発展への御功績により栄えある表彰を受けられる皆様には、
その栄誉をたたえ、心からお祝い申し上げます。

香取市では、まちづくりの指針となる「元気と笑顔があふれるまち 一人ひとりの
市民が輝く 活気みなぎる やすらぎの郷 香取」の実現を目指し様々な施策に取り
組んでおられ、現在、総合計画の後期基本計画を推進していると伺っております。

市民の皆様とともに作りあげた本計画の推進によって、香取市の今後ますますの発
展が期待されているところであります。

県議会といたしましても、引き続き、防災対策をはじめ、医療・福祉、経済の活性
化などの課題に取り組み、県民が誇りを持って安心して住める千葉県づくりに努力し
てまいりますので、皆様方のより一層の御尽力・御協力を賜りますようお願い申し上
げます。

結びに、香取市のますますの御発展並びに御列席の皆様の御健勝、御活躍を祈念い
たしまして、お祝いの言葉といたします。

平成28年4月24日

千葉県議会議長 本間 進